
2 Pièces

40 m²

Réf. APOLLON 2P

450 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-roquebrune-cap-martin-3447664.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-roquebrune-cap-martin-3447664.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-roquebrune-cap-martin-3447664.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-roquebrune-cap-martin-3447664.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-roquebrune-cap-martin-3447664.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-roquebrune-cap-martin-3447664.html


Vivez  le  luxe  côtier  dans  toute  sa  splendeur  avec  cet  exceptionnel

appartement  de  2  pièces  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer  et

Monaco.  Situé  à  un  étage  élevé,  tant  la  chambre  que  le  séjour

bénéficient d'un accès direct à une magnifique terrasse surplombant la

mer  Méditerranée  et  Monaco.  La  vaste  cuisine  a  été  soigneusement

conçue pour allier fonctionnalité et esthétique. Un garage sécurisé, rare

en  cette  région,  constitue  une  véritable  valeur  ajoutée  à  ce  bien

immobilier, une caractéristique très recherchée à proximité de Monaco.

La salle de bains spacieuse apporte également une touche ...

Experience  coastal  luxury  at  its  finest  with  this  exceptional  2  rooms  apartment

offering  stunning  sea  and  Monaco  views.  Situated  on  an  elevated  floor,  the

bedroom and  living  areas  provide  direct  access  to  a  beautiful  terrace  overlooking

the  Mediterranean  sea  and  Monaco.  The  spacious  kitchen  zone  is  thoughtfully

designed for both functionality and style. Adding to its appeal, this property includes

a  rare  secure  box  garage,  a  coveted  feature  in  close  proximity  to  Monaco.  The

voluminous bathroom adds a touch of indulgence to your daily routine. Don't miss

this opportunity to embrace the ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

13, Avenue porte de France - 06500 MENTON
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